
    『地域健康講座を開催』 

 ８月２５日(土)  第５回地域健康講座を開催いたしました。                                     

 今回は「高齢者のいきいき食生活～その特徴と工夫～」というテーマの下、ＮＳＴ委員会が講師となりお話させていただきました。     

当日は残暑厳しい中、患者様ご本人、家族介護者、医療従事者、介護従事者等多くの方にご参加いただき、この紙面をお借りして改めて

お礼申し上げます。                                                                                              

さて、今回の内容は、当院ＮＳＴ委員会が患者様の栄養管理について、チームとしてどのように関わっているのか、食欲の落ちる季節でも、工夫して栄養を

摂る方法や、同じ食材でも食べやすくなるちょっとした工夫などのご紹介です。また、実際にミキサー食を

試食していただくなど一時間という短い時間の中で盛りだくさんの内容となりました。講義終了後も活発に

御意見をいただき、大変有意義な時間となりました。終了後のアンケートでは「試食をして自分が介助する

ときに気を付けようと思った」 「試食してみて介助される側の気持ちが分かった」 「入院中の家族が食べて

いるものが分かった」 「軟菜食について、色々な商品があることが分かった」 「生活習慣の大切さが分かっ

た」 など多くのご感想をいただき、健康や食生活に対する関心の高さを感じました。                                                            
今後よりいっそう、内容の充実を図りたいと考えておりますので、皆様の多数のご参加をお待ちしておりま

す。 

※  NST(N＝ニュートリション  S＝サポート  T＝チーム)は栄養サポートチームの略です。                       
※ 当院のNSTの活動内容はホームページでご覧頂くことができます。 
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  病院長就任のご挨拶 

     協立温泉病院院長  信友 政明 

 ７月２日付で院長に就任いたしましたので一言ご
挨拶申し上げます。                

 昭和５８年の開院以来、初代 松島 政夫院長、そし
て、前 村上院長が作りあげてこられた当院の医療を引継ぎ「愛と信頼
で築く医療」を理念とし、回復期から維持期のリハビリテーションと療

養という役割の中で、より質の高い医療を目指してまいります。当面の

目標は来年８月の病院機能評価のバージョンアップ更新ですが、その準

備過程において、今までのシステムの見直しや新しいシステムの構築が

なされ、より良い病院が作られていくものと確信しております。また、

度重なる医療法の改正や昨今の医療界における医師、看護師不足問題

等、病院の経営にとっては厳しい時代ですが、職員一丸となって諸問題

に立ち向かい、いつまでも地域に愛される病院でありたいと切に願って

おります。微力ではございますが渾身の努力を致す所存です。どうか今

後とも皆様のご協力、ご理解そしてご支援を賜りますようお願い申し上

げます。 

病院 

理念 

 

 事務部長就任のご挨拶 

      事務部長  奥田勇次 

 この度ご縁があり、６月１８日付で医療法人協

和会に入職、協立温泉病院の事務部長に就任致し

ました。 

 前職の金融機関では３４年間、企業への融資を中心とした業務に

携わり、各医療機関とのお付き合いを通じ、多少病院、業界に関す

る知識、情報等は持っていたつもりですが、何分病院の事務業務は

全く初めてであり、又政府の医療費抑制政策推進に端を発する診療

報酬・薬価基準の度重なる改定等厳しい環境の中で、如何に病院理

念である安全・安心医療の追及等を推進し、患者様・地域医療・病

院業務従事者等にお役に立ち、貢献していけるかは、皆様のご協

力、ご支援無くして一歩も前に進めないものと思っています。 

これから多々ご迷惑をおかけすることと思いますが、チャレンジ精

神で頑張りますので、宜しくご指導、ご支援をお願い致します。              



              ご意見箱よりご意見箱より  
 
ご意見 ① 

 献立表についてお聞きしたいのですが、毎週土曜日昼食？頃翌週の献立表にはり

かえられますが、昼食、夕食の時、今日の献立は何だったかと見にいくと、すでに日曜

日から1週間の献立に変わっています。献立表を見て材料、調理の仕方がわかり、退

院した時の参考にしたいと思っていたのですが。 

回答  ① 

 日曜日から始まる週間献立表を業務の都合上、土曜日の2時ごろに張替えており

ます。ご指摘の通り、土曜日の夕食前に内容を確認しようとすると、すでに翌週のも

のに替わってしまっていて、その日の夕食内容を見ることができない状況になっていま

す。ご意見を受け検討させていただいた結果、日曜日からではなく、張替え当日の土

曜日から翌週の土曜日まで記載された状態で掲示させて頂くことに致しました。張替

え後も当日の土曜日の内容が残るので内容確認をして頂けることになります。貴重

なご意見ありがとうございました。                      栄養科 

 

ご意見 ② 

  喜楽会グループの皆様が慰安に来てくださって有難うございました。 

唄あり踊りあり面白おかしく笑いもあっての1時間余り大いに楽しませていただきまし

た。付き添っている私たちが楽しんでいたのかもしれませんが…。主人も合羽姿の旅

がらす、とっても好きですので元気だった時を思い出し、懐かしいらしく楽しそうに皆さん

と一緒に口ずさんでいたようです。喜楽会の皆さん、準備等大変だったと思います。有

難うございました。また、御手伝いをして下さった病院の皆様方、ご苦労様でした。こ

んな催しが時々あれば患者の皆さんも大いに励みになり慰めにもなると思います。い

つも患者一人一人にやさしく接し忙しく面倒をみてくださっている皆様方に感謝いたし

ております。今後ともよろしくお願いいたします。 

回答  ② 

 このようなボランティアグループの方々には私どもも日々、感謝いたしております。 

この御礼のお言葉は喜楽会の皆様にもお届けいたしました。今後も皆様に喜んでい

ただけるよう、積極的にボランティアの皆さんにお越しいただく企画を行いたいと思いま

す。 
 

ご意見 ③ 

 息子が入院しているのでできれば毎日病院に来たいと思っています。でも足が痛い

ので平野駅から病院までが一苦労です。できれば近くのバス停や階段のない阪急の

駅を結ぶ巡回バスを走らせてくださるとありがたいです。 

よろしくお願い致します。   

回答  ③ 

 大変ご不便をおかけしております。病院側も患者様、ご家族様のご負担が少しでも

軽減出来ないかと検討を続けていますが、諸所の事情により、現状十分お応えでき

ず心からお詫びを申し上げます。引き続き、ご要望等にお応え出来る様努力を重ね

る所存でございますので、何卒ご理解受け賜わります様お願い致します。 

尚、川西市ではバリアフリー整備を進める為（第2期基本構想策定）バリア

フリー重点整備地区基本構想策定協議会を7月にスタート（当院も策定

検討会かつ委員の一人として参加）させており、今後バリアフリー化が急速

に進展していくものと期待しています。             事務部                             
 
              貴重な御意見を有難うございました。 
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     医療法人協和会 協立温泉病院 
 
   理 事 長 木曽 賢造 
   院   長 信友 政明 
   開院年月日 １９８３年８月２日 
   診 療  科 目 内科、外科 、整形外科、循環器科、消化器科、放射線科 
         リハビリテーション科、皮膚科 
   診 療  時 間 ０９：００ ~ １２：００ 
         １３：００ ~ １５：００ 
   ※ 診療科目、時間は曜日により異なりますので、詳しくはお問い合わせ 
    又はホームページをご覧ください。 

病院の御案内 

 買い物・お食事ツアー開催買い物・お食事ツアー開催 
 

 ９月１３日（木）  

猪名川町内の大型店に、買い物とお食

事ツアーを開催しました。参加された

皆さんは、秋の爽やか

な気候を楽しみなが

ら、生き生きとした表

情で買い物と外食を満

喫、心 身 と も に リ フ

レッシュされました。  

 夏夏  祭祭  りり  開開  催催 
 

 ８月１０日（月）午後より、院内で夏祭りを

開催致しました。新人スタッフによる盆踊り

も、浴衣・はっぴを着れば大変身です。保育所

の子どもたちによる踊りは可愛らしくびっくり

して泣き出すのもご愛嬌でした。 

来年度も皆様と共に楽しめる夏祭りを企画して

行きたいと思います。 

        『患者サービス委員会活動状況』『患者サービス委員会活動状況』 

患者サービス委員会では、患者様に喜んでいただけるよう、掲載されている行事の他にも、七夕、映画鑑賞会、カラオケ、コーラス等様々な行

事を企画しています。また行事の実行に際しては、院内スタッフだけでなく数々のボランティアの皆様にご協力頂いております。 

喜楽会喜楽会  仲良しグループの皆様による歌と踊り仲良しグループの皆様による歌と踊り  

  
 ５月３０日（水）喜楽会・仲良しグループの皆様方による歌と踊り

の会を開催致しました。懐かしのメロディからフラダンスまで、楽し

い音楽と華麗な衣装でプロ顔負けの舞台でした。心から笑って、一緒

に踊ってあっという間の一時間でした。 

  書書    道道    教教    室室  
  
 隔週木曜日に多目的ホールでボランティアさんの指導のもと、書道

教室を開催しております。季節の写真を添えたり、色紙に飾るなど

ちょっとした工夫で素晴らしい作品が出来上がります。字を書くのが

好きな方だけでなくお習字をした事の 

無い方も大歓迎です。 

一度のぞいて見てください。 


